

KOPF DER WOCHE



Roman Kübler

Montag, 26. November 2018

Sempach. Der Verwaltungsrat der B.Braun Medical AG hat Roman Kübler zum neuen CEO ernannt hat. Er übernimmt ab Januar 2019 die Geschäftsführung und wird damit Nachfolger von Madeleine Stöckli.

Roman Kübler ist 39-jährig, verheiratet und hat zwei Kinder. Seit 2014 ist er als Geschäftsführer der B.Braun Vietnam Company Ltd., Hanoi/Vietnam tätig. Die [B.Braun Medical AG](#) ist eine Tochtergesellschaft der deutschen B.Braun, einem der führenden Hersteller und Lieferanten von Medizintechnikprodukten. Der B.Braun Konzern beschäftigt 61'583 Personen in 64 Ländern, davon 1'023 in der Schweiz. Diese sorgen in der Entwicklung, Produktion und dem Vertrieb dafür, dass der Gesundheitsmarkt mit hochwertigen Produkten versorgt wird.

Die B.Braun Medical AG ist in der Schweiz an folgenden Standorten vertreten: Sempach, Crissier, Escholzmatt, Luzern und Region Zürich.

www.bbraun.ch